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Pour un Val d’Oise
en grand !

Taverny

Votre canton

Gérard LAMBERT-MOTTE

CANTON DE TAVERNY

Depuis 2021, nous sommes pleinement engagés à vos côtés 
pour faire avancer les projets structurants de notre canton et 
du département du Val d’Oise, avec pour ambition de rendre 
notre territoire toujours plus attractif et à l’écoute de vos 
besoins.

Malgré un contexte national instable et des contraintes 
budgétaires imposées par l’État, le Département reste et 
restera le premier partenaire des communes et de tous 
les acteurs du Val d’Oise. Sous la présidence de Marie-
Christine Cavecchi, notre engagement pour répondre à 
vos besoins du quotidien est total.

En cette année 2025, les résultats de nos actions collectives 
sont déjà visibles. En matière de solidarités, d’éducation, de 
culture, d’aménagement du territoire et d’entretien des routes 
départementales, le Département a tenu ses engagements. 
Et plus particulièrement dans nos délégations respectives, 
l’autonomie, la vie sociale, l’insertion, le logement social 
et la santé, nous avons respecté votre choix : celui d’un 
programme ambitieux pour un Val d’Oise en Grand ! 

Ce bilan de mi-mandat reflète notre détermination à bâtir, 
innover et améliorer votre cadre de vie, pour faire du Val 
d’Oise un territoire tourné vers l’avenir, soucieux d’agir pour 
l’intérêt de tous les Valdoisiens jusqu’en 2028 et bien au-delà. 

En vous souhaitant une très bonne lecture.

Vos conseillers départementaux 
avec la Présidente Marie-
Christine CAVECCHI lors du 
passage de la flamme olympique

10 ans d’engagement et de 
proximité au service du canton 
de Taverny et des valdoisiens !

Vos conseillers départementaux



ZOOM SUR UNE DES
PROMESSES TENUES

Notre canton
en chiffres

 53 000 habitants 
 4 communes* 

 Un département 
 engagé en faveur 
 du sport et de l’olympisme ! 
Engagé tout au long des Jeux Olympiques de Paris 2024, 
votre majorité départementale a soutenu sans relâche les 
acteurs et manifestations de cet événements réussi !

La délégation américaine composé de 800 athlètes a été 
accueilli dans les meilleurs conditions au sein d’Athletica. 
Grâce à cet investissement important de presque 
30 millions d’euros, nous accueillons chaque année plus 
de 250 000 usagers sur un équipement départemental de 
7 hectares, adapté à 23 disciplines sportives différentes. 

Au-delà de ce soutien aux infrastructures et équipements 
sportifs, nous avons créé deux labels visant à soutenir des 
clubs de haute performance et porteur de projets sportifs 
sur l’ensemble de notre territoire avec une aide avoisinant 
les 1,5 millions d’euros. Cela représente un soutien continu 
à plus de 50 clubs et 26 000 licenciés Valdoisiens. 

Parce que le sport est vecteur de cohésion et de 
mérite, continuons à œuvrer pour un Val d’Oise de haute 
performance sportive ! 

* Taverny, Beauchamp, 
Bessancourt, Pierrelaye

+ de 12 millions 
d’euros
D’aides aux communes

156 309 €
De subventions à plus de 
58 associations de notre 
canton

+ de 6 millions 
d’euros
Pour l’entretien
des 5 collèges du canton

10,6 millions 
d’euros
Pour les quelques
27,5 kilomètres de routes 
départementales 

Le Département a investi 5 millions d’euros dans la création 
du centre aquatique intercommunal situé à Taverny et à 
Saint-Leu-La-Forêt.



Un Val d’Oise pour plus de réussite

  4 collèges construits, 4 en réalisation
  434 millions d’€ pour la rénovation 
et la construction

  Création du Conseil départemental 
des jeunes
  Dispositif Val d’Oise Tremplin : 
885 jeunes accompagnés

  Modernisation d’Athletica (centre 
d’excellence sportive) : 32 millions d’€
  23 disciplines accueillies et 250 000 
usagers annuels

  Pass des 5 lieux qui offre un accès illimité 
à tous nos sites (+ de 70 000 visiteurs à 
l’Exposition Van Gogh à Auvers sur Oise
  17 festivals soutenus

Éducation

Jeunesse Culture

Sport

NOS AVANCÉES CONCRÈTES POUR

UN VAL D’OISE EN GRAND !
Un Val d’Oise à vos cotés 

Un Val d’Oise tourné vers l’avenir  

Création du Centre de Supervision 
Urbain Départemental (+ de 1 400 
caméras subventionnées)

Plus de 210 millions d’€ investis 
pour 1 200 projets soutenus

15,5 millions d’€ investis par 
le Département 

700 000 arbres plantés 
et 8 millions d’€ d’investissement

Plus de 80 millions d’€ pour les 
pompiers chaque année

3,5 millions d’€ distribués 
à 1 000 associations

Aide à l’investissement et politique 
agricole : 948 353 €

Premières études lancées pour 
une échéance à l’horizon 2040

Sécurité

Aide aux communes

Plan vélo 

Forêt de Maubuisson

Pompiers

Associations

Monde agricole

Ligne 19 



 Fait !  Fait ! 

 Fait ! 

 C’est lancé !

 Bessancourt | Rénovation de 
 l’Église et des espaces extérieurs  
Les travaux de rénovation de l’Église 
et du Centre-Bourg ont mobilisé un 
investissement de plus de 500 000€ du 
Département.

 Beauchamp | Restructuration des 
 écoles Paul Bert et Anatole France 
Travaux de restructuration de l’école Paul 
Bert et Anatole France à Beauchamp 
pour une participation départementale 
de 352 500 €.

 Taverny | Aménagement du terrain 
 des coteaux, Parc Edith Wharton 
Pour redonner vie à cet espace, en le 
transformant en un véritable îlot de verdure, 
lieu de rencontre et de bien-être accessible 
à tous. Le Département a investi plus de 
106 000 € dans l’aménagement du parc.

 Pierrelaye | Construction d’un terrain de 
 foot synthétique 
Pour répondre aux besoins des Valdoisiens cet 
investissement de plus de 270 000 € permet 
aux sportifs une pratique dans des conditions 
optimales.

POUR VOUS,

SUR NOTRE CANTON
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Laetitia BOISSEAU 
Vice-Présidente déléguée
à l’Autonomie

Adjointe au maire
de Taverny

NOTRE RÔLE AU DÉPARTEMENT
Gérard LAMBERT-MOTTE
Vice-président délégué à la Vie 
Sociale, à l’Insertion, au Logement 
social et à la Santé

Maire du Plessis-Bouchard

 Je travaille des actions concrètes pour 
améliorer la vie des personnes en situation 
de handicap et des séniors, afin de garantir 
leur autonomie et leur bien-être au quotidien.

 Je travaille à garantir l’accès de tous à 
un logement digne, à favoriser l’insertion 
sociale et professionnelle, et à améliorer la 
santé des Valdoisiens, pour une société plus 
solidaire.

Janvier 2025 | Assemblée départementale Janvier 2025 | Assemblée départementale 

Mai 2024 | Ehpad «Pays de France Carnelle». 
Inauguré à la suite de la fusion des Ehpad publics 
autonomes de Viarmes et Luzarches, un nouvel 
établissement a été créé, un investissement du 
département de 733 000 euros.

Octobre 2024 | Maison Départementale des 
Solidarités d’Osny.
Le Département a investi 250 000 € dans ce projet, 
qui vient simplifier l’offre sociale et médico-sociale 
du Val d’Oise.



uvo.fr @groupeuvo

@Groupe_UVO01 34 25 32 26

groupe.uvo@valdoise.fr 

Marie-Christine CAVECCHI 
Présidente de l’UVO et du Conseil départemental du Val d’Oise

L’UVO défend les valeurs 
républicaines de la Droite 
et du Centre !
Depuis quatre ans, la majorité départementale de l’Union pour le Val d’Oise (UVO) œuvre 
sans relâche pour défendre les valeurs républicaines qui nous sont chères. Unie et ambitieuse, 
notre équipe s’engage quotidiennement à servir l’intérêt général, malgré un contexte national 
marqué par le chaos des extrêmes et le désengagement croissant de l’État.

Face à ces défis, nous avons su faire preuve de pragmatisme et de responsabilité.
Nous avons optimisé chaque euro dépensé pour améliorer la sécurité, moderniser 
notre réseau routier, construire de nouveaux collèges, soutenir les initiatives 
culturelles et préserver notre patrimoine. Nous avons également renforcé nos 
dispositifs sociaux, comblant les lacunes de l’État, tout en réalisant des économies 
plus que jamais nécessaires. Et nous avons aidé les communes à mieux s’équiper. 

Ces actions concrètes témoignent de notre détermination à faire du Val d’Oise un territoire 
toujours plus attractif, solidaire et résilient. À mi-mandat, nous sommes fiers des résultats 
obtenus, mais nous savons que le chemin est encore long. Contrairement à la gauche et aux 
extrêmes, qui promettent tout mais ne font rien, les Conseillers départementaux de votre 
majorité agissent au quotidien pour renforcer notre territoire, le Val d’Oise. 

Restons mobilisés pour maintenir ce cap jusqu’en 2028. Ensemble, continuons à bâtir 
un Val d’Oise fort et uni, où chacun trouve sa place et peut s’épanouir ! 
Pour un Val d’Oise toujours plus grand ! 

 Je me suis engagée, avec mon équipe, à porter 
une ambition forte pour le Val d’Oise.
Nous avons renforcé la sécurité, modernisé les 
infrastructures, soutenu l’éducation et la culture, tout 
en renforçant nos dispositifs sociaux. À mi-mandat, 
les résultats sont là. Nous continuerons à défendre vos 
intérêts jusqu’en 2028, et au-delà, faisant du Val d’Oise 
un territoire toujours plus attractif et solidaire.


